



北海道美唄尚栄高等学校

〒072-0024 美唄市西1条南6丁目1番1号

Tel & Fax 0126-64-2277(事務室/FAX)

0126-64-2275(職員室)

URL <http://www.b-shoei.hokkaido-c.ed.jp/>

E-mail:b-shoei-z@hokkaido-c.ed.jp



学校紹介CMはコチラ

春を迎えた若人たち

明るく活力のある美唄尚栄高校を目指して

校長 升田重樹

令和5年度が始まりました。保護者ならびに美唄市地域の皆さんには、常日頃から本校の教育活動に御理解とあたたかい御支援、御協力をいただきしておりますことに厚くお礼申し上げます。また、入学生の保護者の皆さんには御入学に際し心よりお祝い申し上げます。

あらためまして美唄尚栄高等学校長の升田重樹と申します。令和4年4月に着任して2年目になります。令和5年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

私の目指す学校像は一言で「明るく活力のある学校」です。昨今、コミュニケーション能力という言葉が多く使われるようになりました。いわゆる他との意思疎通を図る力が重要視されているということです。入学生はもちろん、正にこれから高校生に最も求められる力ではないでしょうか。意思疎通を図る力を身に付けるには……私は昨年度赴任した際、自らが挨拶や言葉の発信等、はつらつとした姿勢で生徒や教職員たちに日々接することが大切だと考えました。一年が経過すると、最初は私の方をあまり見向きもしなかったような一部の生徒が挨拶するようになったり、声をかけてくれるようになります。ふと冷静になって考えると、生徒たちは誰もが秘めた力を持っています。意思疎通を図る力はもちろんですが、生徒が持っている様々な力を引き出すこと、身に付けさせること、そして発揮できるようにするのが私たちの役割と使命であります。私は校長という立場なので、生徒たちからしてみるといつも自信満々で不安などないようにならぬことはなく、つねに不安に苛まれているし、それが人間だと考えています。自信と不安のなかで葛藤することが、その人間の成長を促す大きな力となると信じています。

今年度は65名の新入生を迎えました。3・2年次生とあわせて全校生徒163名になります。秘めた可能性を持った精鋭167名です。一人一人を大切にし、在校中にあらゆる力を身に付けさせて送り出すように教職員一同、今年度も使命と責任を持って取り組んでいきます。「鉄は熱いうちに打て」という言葉があります。辞書を引くと、鉄は熱して軟らかいうちに鍛えよ。精神が柔軟で、吸収する力のある若いうちに鍛えるべきであります。長い人生の中で高校生活はわずか3年間です。しかし、この3年間でいかに鍛えるかにより、卒業後の人生を大きく左右すると言っても過言ではありません。何事もそうですが、思っているだけではなにも始まらないし変化もありません。生徒たちにはとにかく行動する1年であってほしいです。春を迎え皆、夢や希望を持ってスタートする高校生活です。

それぞれが目標を持って進み、有意義な学校生活になるよう活動します。ですが、時として様々な苦難や失敗も実際にはあることでしょう。しかし、その時に報われなかったとしても時間が経過した後にその努力が活かされることが必ずあります。それが若さです。努力とは行動にうつすところから始まります。待っていても何も得られません。これから1年間は行動と努力の美唄尚栄高生であることを強く願い期待します。

高校は多くの人と関わりながら喜び、楽しみ、そして時には悩み、苦しみ、様々な体験や経験を通じ、勉強のみならず人としての在り方、生き方を学ぶ場です。生徒たちがいきいきと活動できる「明るく活力のある学校」となるように全力で努めていく所存であります。よろしくお願ひいたします。



- 10日(月) 始業式・着任式/入学式
- 11日(火) 新入生歓迎会
- 12日(水) 内科検査
- 13日(木) 一斉体験入部(5短)/尿検査①
- 17日(月) アルバイトオリエンテーション
- 18日(火) 宿泊研修結団式



- 19日(水)宿泊研修[~21(金)]
- 25日(火)身体測定
- 26日(水)心電図・X線写真/携帯マナー教室
- 27日(木)尿検査②
- 29日(土)授業参観(午前授業)・PTA文書総会

ようこそ！美唄尚栄へ！

4月10日(月)65名が入学します！

担任紹介

1年1組(1年次主任)

藤野 雅省 先生

教 科：社会/部活動：ソフトテニス部

入学おめでとうございます。コロナの規制も緩和されてきていますので、いろいろなことに積極的にチャレンジして、充実した高校生活を送りましょう。



1年2組

新堂 龍二 先生

教 科：農業/部活動：弓道部

入学おめでとうございます。希望と目標を持ちながら、高校生活を充実したものにするために頑張りましょう。



新しく着任しました 教職員を紹介します



いします。
どうぞよろしくお願
ひます。
教職員が4月3日付
で着任致しました。
今年度も7名の



井上 壮紀 教頭先生

札幌英藍高校から着任いたしました、教頭の井上壮紀（いのうえまさき）と申します。総合学科の学校に勤務するのは初めてなので、生徒の皆さんのが、どんな活躍を見せてくれるのか、とても楽しみにしています。よろしくお願ひいたします。



山根 匠範 先生 (1年2組副担任・英語)

新しい出会いは、60歳を過ぎても新鮮な気持ちにさせるものです。出会いは偶然ではなく必然と言われていますが、皆さんとの出会いを楽しみにしています。



渡辺 琢生 先生 (2年2組担任・工業)

教員生活も本校で8校目、そして8回目の担任となりました。私自身無理はしませんし、他人にも無理は言いません。お互い出来ることだけこつこつと。

見た目と違って気が弱いので、弱さ克服のため打撃系格闘技を極めるため研鑽しています。



浦田 和俊 先生 (3年次付・英語)

十勝管内の広尾高校から着任いたしました浦田和俊です。教科は英語です。早く慣れるように頑張ります。よろしくお願ひいたします。



道籠 有里 事務長

海沿いの街、留萌市から着任しました。学校が広くて、迷子になりそうです。迷っているように見えたら、声を掛けてください。よろしくお願いします。



事務の大滝です。緊張していますが、よろしくお願い致します。



4月10日(月)令和5年度入学式が挙行されます。今年度は65名の新入生が入学します。新入生のみなさんが一日も早く学校に慣れ、充実した高校生活を送れるよう教職員一同応援しています。